

KPÖ (O) - Kundgebung 10 Jahre Republik Österreich und die Lage Sowjetrußlands nach 11 Jahren, Aufruf und Erklärung, 7.11.1928

2 Seiten, Faksimile

---



## **Arbeiter! Arbeiterinnen!**

Aufzur Kundgebung am Jahrestage  
d. russischen Revolution! Mittwoch,  
7. November, Bachlechners Saal,  
XVI. Ottakringerstr. 223, 1/8 Uhr abd.

## **10 Jahre Republik Österreich und die Lage Sowjetrußlands nach 11 Jahren**

Referent: Gen. Dr. Josef Frey

Leset, verbreitet und abonniert die  
**ARBEITER-STIMME!** Sie bringt  
Dokumente z. russ. Rev. v. L. Trotzky.  
Kommunist. Partei Öst. (Opposition)



Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Franz Beran, XVI., Hyrtlsgasse 19. — Druck: »Donaus«, Wien, III.

Zur Kundgebung am elften Jahrestag der Sowjetunion und am zehnten Jahrestag der Republik Oesterreich versammeln erklären die versammelten Arbeiter:

Sir sehen in der Sowjetunion den stärksten Halt des Weltproletariats, den wir in unserem eigenen Interesse im Frieden und im Krieg mit aller Kraft unterstützen.

Sir sehen aber auch, dass heute selbst in der Russischen Kommunistischen Partei, die den Sowjetstaat führt, Kräfte am Werke sind, die nach kapitalistischer Richtung ziehen. Die Gruppe Ryzow tut das offen. Die Gruppe Zetlin tut dasselbe maskiert indem sie zehn Schritten nach rechts einen Schritt nach links folgen lässt.

Sir sehen in dem Ausschluss und der Verhaftung der leninistischen Opposition mit Trotsky an der Spitze und in den türkischen Vorbereitungen zur menschlerischen Armerierung der Führer der Opposition, insbesondere Trotsky, den Versuch des russischen Proletariats der proletarischen Führung zu beraubten und unter die Füsse des Kapitals zu legen.

Sir warnen die Sowjetregierung vor der Erzürdung Trotskys und der anderen oppositionellen Führer, für den Tod Trotskys und der anderen oppositionellen Führer, mag er in welcher Form immer, zum Beispiel in Form einer sogenannten "Krankheit" erfolgen machen wir vor den Arbeitern der ganzen Welt Stalin, Bucharin, Ryzow und die Führer der Kommunistischen Parteien verantwortlich, die dieser Politik die Mauer machen.

Sir rufen den russischen Arbeitern zumacht Ordnung in der Partei, zum Ordnung im Sowjetstaat! Erzwingt die Rückberufung der leninistischen Opposition! Erzwingt ihre Wiederaufnahme in die Partei! Erzwingt die Reinigung der Partei an Kopf und Gliedern! Erzwingt, dass es sich die Partei auf den Boden wieder stellt, auf dem sie geschaffen wurden: auf den Boden von Marx und Lenin, auf den Boden des Proletariats, auf den Boden der Revolution.

Die Versammlung fordert den Gesudten der Sowjetunion in Oesterreich auf diese Resolution der Sowjetregierung zur Kenntnis zu bringen.